



Communiqué de presse

OSEAD France, société minière, annonce la création de sa filiale en Mauritanie, avec le Groupe AZIZI (Mauritanie) et la Compagnie Minière de Touissit (Maroc) pour l'exploration et l'exploitation de mines d'uranium

Paris, Nouakchott et Casablanca, le 7 juin 2010 – [OSEAD](#), société minière française développant des technologies très innovantes dans le domaine de l'extraction, annonce aujourd'hui la création de sa filiale en Mauritanie, en partenariat avec le [Groupe AZIZI](#), Groupe Mauritanien opérant dans de nombreux domaines stratégiques et de sa filiale marocaine, la Compagnie Minière de Touissit ([CMT](#)). Le Groupe AZIZI est un partenaire de choix puisqu'il est l'opérateur minier Mauritanien qui détient, au travers de ses filiales Macoba et ID-Geoservices, le plus grand nombre de permis miniers (uranium, or et fer) en Mauritanie, un pays disposant de gisements d'uranium parmi les plus prospères du monde.

« *Nous sommes ravis de cette collaboration avec le Groupe AZIZI, Groupe Mauritanien reconnu au plan international, qui va nous permettre de renforcer nos activités de recherche minière en Mauritanie. Le potentiel uranifère du pays reste sous exploré et les résultats de nos premiers travaux sont très encourageants* », souligne Jean-François Fourt, Président d'OSEAD.

Créée en 2006, OSEAD s'est orientée vers l'exploration et l'extraction de matières premières minérales (plomb, zinc, cuivre, uranium...). Par ailleurs, elle a développé une technologie unique d'extraction des hydrocarbures, des schistes et sables bitumineux qui permet une économie d'énergie tout en préservant l'environnement. Outre la Mauritanie, OSEAD mène des recherches minières en Côte-d'Ivoire et a des projets d'exploration en Algérie. OSEAD produit près de 28 000 tonnes de concentré de plomb / argent et près de 5 000 tonnes de concentré de zinc au travers de sa filiale marocaine CMT. Soucieux de la rentabilité apportée à ses actionnaires, OSEAD a développé, avec un groupe d'experts, une politique innovante de couverture de prix des métaux.

L'avantage d'un partenariat avec le **Groupe AZIZI** tient au fait qu'en plus d'être l'un des groupes les plus en vue du pays, ses filiales mines (**ID-Geoservices**), peuvent compter sur l'appui stratégique de ses filiales spécialisées dans des domaines complémentaires comme la Logistique intégrée, le BTP, le Transit et la Consignation.

La Compagnie Minière de Touissit (CMT), filiale d'**OSEAD Maroc Mining (OMM)** à 67%, côtée sur la **Bourse de Casablanca**, est une société minière marocaine spécialisée dans l'exploration, l'extraction et le traitement des minerais de métaux de base et métaux précieux. Elle exploite la mine de Tighza, dans le Moyen Atlas marocain, et a produit en 2009, 27 740 tonnes de concentré plomb / argent et 4 720 tonnes de zinc. CMT mène un ambitieux programme de recherches, notamment au Maroc.

A propos d'Osead

[OSEAD](#) est une société française qui a été créée en octobre 2006 et qui se consacre à la prospection, l'exploration et le développement de gisements de matières premières minérales tel que le plomb, le cuivre et l'uranium. Depuis juin 2008, la filiale d'OSEAD, CMT, a été introduite avec succès à la Bourse de Casablanca.

A propos du Groupe AZIZI

[Le Groupe AZIZI](#) a été créée en 1991. Depuis lors, ses activités se sont considérablement développées : aujourd'hui les filiales du Groupe AZIZI sont présentes dans des domaines aussi variés que les Mines, la Logistique intégrée, le BTP et la Consignation.

Le Groupe est dirigé par M. Ahmed Baba Ould Azizi, également Président du Patronat Mauritanien.

A propos de CMT

[CMT](#) (Compagnie Minière de Touissit) est une société minière marocaine spécialisée dans l'exploration, l'extraction et le traitement des minerais de métaux de base, et métaux précieux. La CMT est côtée sur la Bourse de Casablanca.

Contacts presse :

Caroline Carmagnol Tel : +33 6 64 18 99 59 caroline@alizerp.com
Juliette Vandembroucq Tel: +33 1 42 68 86 41 juliette@alizerp.com